
 

  ～貝塚の地から～      

学校教育目標「豊かな心と知性あふれる生徒の育成」～自己理解・自己決定・自己実現～ 
 

  1学期を振り返り 
１学期が終了します。今学期は、始業式、入学  

式、体育祭、修学旅行、部活動壮行会、など学 

校行事が多く行われました。まだまだ、コロナ 

ウイルス感染拡大予防と並行して行ってのこと 

ではありますが、徐々に多くの行事ができるよう 

になってきています。 

さて、1学期が終了します。皆さん一人一人が諸活動を振り返ってみていただければ 

と思っています。学校生活の中では、昨年できなかったことが、できるようになったと 

か、周囲の人たちや班の人たちと協力しながら何かを成し遂げたこととか、給食を残さ 

ないで食べたとか、遅刻しなかったとか、朝、会う人にはあいさつを行ったとか、朝寝 

坊が多くなったとか、忘れ物をしてしまったとか、家で親から小言（自分のことを指摘 

され）を言われたら逆切れしたとか、などなど。よいところも、直したほうがよいとこ

ろも自分がしっかりと知って、これからの生活に生かしてほしいです。頑張ったところ

は継続し、改善したほうがよいところは、直そうと努力すること。きっと君たちが改善

しようと努力している姿は他人からみてわかるはず。ぜひぜひ、皆さんの中で可能な限

りの努力をしてほしいです。 

 

ＳＤＧｓ講演会開催される 
 7月 13日（水）5時間目に開催されました。オンラインでの 

開催となり、各教室でお話を聞きました。内容は、今、持続可能 

な取り組みを学校で行えることはないか、世界に目を向けたとき 

困っている人々に私たちが継続して支援できることを考える良い 

機会となりました。皆さん真剣に話を聞いていてくれました。 

 今後、世の中は今まで以上に新しい技術が生み出されることと思います。自分自身が

子供のころ「２１エモン」というタイトルだったと思いますが未来の世界を題材とした

漫画がありました。まさに、あっという間にできつつあります。その中で、人間が変わ

ってもできることを模索することは、今だからこそ必要なことではないかと思いました。

ご家庭でも子どもたちとともにＳＤＧｓについて話し合われてはいかがでしょうか？ 
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学校の様子について 
その１ ツバメの親子 

 本校、昇降口や校舎の隅のほうに、ツバメが巣をこしらえています。 

今年も多くの場所に巣をこしらえて、ひなが元気よく巣立っていたり 

今子育て中の巣もあります。巣の中では、親の帰りを待ち、戻ってく 

るとご飯を我先に求めるひなの姿があります。数日後には巣立っていく雰囲気です。 

なんとなくその光景をみるとほんわかとさせられます。在籍している生徒たちも、やが 

て、社会へと飛び立つ日が訪れる。元気よく、旅立ってほしいです。みんながほんの少 

しだけでも心にゆとりがあり、周りを見られて自分ができることをしてあげられる人に 

なれればなと思っております。 

その２ 登校の様子 

 朝、昇降口で生徒たちを迎えています。朝の挨拶「おはよう」 

を連呼しています。時がたつにつれて多くの生徒があいさつを交 

わしてくれています。最初に出会った人にあいさつができると、 

物事がスムーズに運ぶこともあるし、相手に対しての印象がよくなることも多くあるの

ではないかと思います。また、あいさつはその場の雰囲気が元気で明るくなると感じま

す。今も昔も「お年頃」の成長過程は存在し、ご家庭でも会話が少なくなる時期でもあ

るかと思いますが、「おはよう」「いただきます」「いってきます」「ただいま」「お

かえり」「おやすみなさい」が交わせるといいですね。学校でも毎日かわせるようにし

てまいりたいと思います。 

 

お知らせ          
・昨年度から、学校徴収金を郵便局引落しとさせていただいております。口座開設等ご協

力ありがとうございます。しかし、口座引落しができない口座が多くみられます。保護者

の方々には引き落としの日程をご確認いただき、ご準備していただければと思います。 

・コロナウイルス感染症が再び流行しています。対策の徹底をお願いいたします。夏季休

業中、生徒本人に罹患の可能性がある（ＰＣＲ検査等を行った）または、罹患した場合に

は、学校に連絡してください。特に部活動に所属している場合には、担当顧問にも連絡を

お願いいたします。 

  今後の予定 

   

 

 

 

☆私ごとですが、うちの犬がある日の夜中に「わーん」と小声で吠えていました。あららと起き

たら、いびきをかいて寝ていました。犬の寝言？？ 


